

1000. Fahrt gefeiert



1 1000. Fahrt für die Sektion MiA Buchs (von links): Doris Kleiber, Teamleitung MiA Buchs, Hildegard Wiederkehr, Fahrgast von Buchs und Gusti Ballmer, freiwilliger Fahrer MiA Buchs

Der Freiwilligen-Fahrdienst MiA (Mobil im Alter) in Buchs besteht seit knapp 2 1/2 Jahren. Start war Mitte Oktober 2019. Es ist mittlerweile die 4. Sektion vom Verein MiA (Mobil im Alter) welcher im Jahr 2010 gegründet wurde. Der Fahrdienst wird bei den Fahrgästen und deren Angehörigen sehr geschätzt. Bringt er doch Entlastung, Sicherheit und Abwechslung in den Alltag. Mittlerweile ist MiA an Bekanntheit in Buchs gewachsen und es werden pro Monat rund 70-85 Fahrten ausgeführt - Tendenz steigend.

Mit je 5 Freiwilligen (Fahrer und Koordination) wurde gestartet. In den letzten Wochen hat sich das Team verdoppelt. Insbesondere bei den Fahrerinnen und Fahrern musste aufgestockt werden, um die steigende Anzahl an Fahrten bewältigen zu können.

In der Sektion Buchs konnte bereits die 1000. Fahrt gefeiert werden. Unser Fahrgast Hildegard Wiederkehr, Stammkundin seit der Geburtsstunde vom Fahrdienst MiA in unsere Gemeinde, durfte zu diesem Anlass einen Blumenstraus und einen MiA Gutschein für weitere Fahrten in Empfang nehmen. Dieser wurde ihr überreicht von Doris Kleiber, Teamleitung Buchs und Gusti Ballmer, freiwilliger Fahrer bei MiA Buchs.

Ein herzliches Dankeschön allen, die diesen Fahrdienst bis anhin unterstützt haben, angefangen bei der Gemeinde Buchs, den Sponsoren und Gönnern, allen Vereinsmitgliedern und insbesondere dem Freiwilligenteam, bestehend aus den Fahrern und der Koordination. Ein herzliches Dankeschön auch dem Vorstand des Vereins Mobil im Alter MiA und der Geschäftsstellenleitung für die geleistete Hintergrundarbeit. Ohne die zur Verfügung gestellte Infrastruktur und die nötige

Unterstützung wäre Buchs nicht auf dieser Erfolgspur, was ein zusätzlicher Mehrwert für die Gemeinde ist.

Doris Kleiber